

Rinde informe Isidro Rogel por 65 días de interinato

A puerta cerrada encargado de despacho presenta las actividades realizadas en su período

MIGUEL GARCÍA

Toluca, Méx.— En una ceremonia realizada a puerta cerrada, convocada por el Consejo Universitario, el encargado de despacho de la Rectoría de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx), Isidro Rogel Fajardo, presentó su informe de actividades correspondiente al periodo mayo-julio de 2025, etapa en la que encabezó la institución.

En su último día al frente de la universidad pública, reconoció que su gestión estuvo marcada por una crisis sin precedentes derivada de la inconformidad legítima del estudiantado. No obstante, subrayó que esta coyuntura permitió abrir paso a una transición democrática para la elección de la nueva titular de la Rectoría mediante el voto universal.

“Este ejercicio, fundamentado en los principios democráticos, representa no sólo la renovación de la máxima autoridad universitaria, sino también un momento trascendental que reafirma el compromiso de la UAEMéx con la transparencia, la equidad y la participación de su comunidad”, sostuvo.

Durante su mensaje, transmitido a través de plataformas digitales, Rogel Fajardo detalló tres ejes principales: el diálogo universitario, el proceso electoral rectoral y los resultados administrativos.

En el primer rubro, destacó la realización de siete sesiones del Consejo Universitario y cuatro mesas de trabajo con el Enjambre Estudiantil Unificado, de las cuales surgieron reformas al Estatuto Universitario, como la eliminación del artículo 43, considerada una medida clave para la democratización de la elección rectoral.

En el segundo eje, abordó la jornada electoral del 15 de julio, en la cual por primera vez la comunidad universitaria eligió mediante voto universal a la nueva titular de la Rectoría. “Hemos sido testigos



Celebró la elección de Martha Zarza como la primera rectora electa.

ISIDRO ROGEL FAJARDO
Exencargado de despacho de la UAEMéx

“Hemos sido testigos de una transformación profunda de nuestra alma mater, en donde la comunidad universitaria ha externado demandas”

de una transformación profunda de nuestra alma mater, en donde la comunidad universitaria ha externado sus demandas y aspiraciones”, afirmó.

Respecto a los avances administrativos, mencionó la reducción del 20 por ciento en las colegiaturas para el semestre 2025-B como parte del proceso hacia la gratuidad educativa, así como la transformación de unidades académicas, una inversión superior a 50 millones de pesos en infraestructura y tecnolo-

3

EJES PRINCIPALES DE TRABAJO

detalló Rogel Fajardo que realizó durante su etapa frente a la UAEMéx.

gía, y la incorporación de la UAEMéx en nuevos proyectos de colaboración internacional y de propiedad intelectual.

Al cierre de su intervención, celebró la elección de la doctora Martha Patricia Zarza como la primera rectora electa en casi dos siglos de historia de la UAEMéx, resultado directo, reconoció, de la movilización estudiantil.

“Este periodo se construyó como un tiempo de cambio y transformación que dio paso a la democratización de la Universidad Autónoma del Estado de México”, afirmó.

Rogel Fajardo concluyó su gestión con un llamado a la unidad universitaria, a fin de recuperar la confianza institucional y avanzar hacia el término de los paros y la liberación de las instalaciones tomadas. ●